

PELITA

Kapolsek Tukdana AKP Iwa Mashdi, S.H.,M.H., Lakukan Silaturahmi Dengan Tokoh Agama

Indramayu - INDRAMAYU.PELITA.WEB.ID

Jul 21, 2023 - 20:05



Kapolsek Tukdana AKP Iwa Mashdi, S.H.,M.H., Lakukan Silaturahmi Dengan Tokoh Agama

Indramayu,- Kapolsek Tukdana Polres Indramayu Polda Jabar, AKP Iwa Mashadi, S.H.,M.H., bersama Bhabinkamtibmas Desa Tukdana, melaksanakan silaturahmi dengan pimpinan majelis Usyaqul Jamal yang bertempat di Desa Tukdana, Kecamatan Tukdana, Kabupaten Indramayu, Jumat (21/07/2023).

Dalam kunjungannya tersebut Kapolsek dan Bhabinkamtibmas disambut langsung oleh KH. Muhamad Subhi sebagai salah satu tokoh agama yang berpengaruh di wilayah tersebut.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Tukdana AKP Iwa Mashadi menyatakan bahwa silaturahmi dengan tokoh agama ini merupakan salah satu strategi kepolisian dalam menjalin hubungan yang baik dengan seluruh element masyarakat guna membangun sinergi dalam menjaga kamtibmas.

"Kami selalu berusaha untuk menjalin kerjasama dan membangun hubungan yang harmonis dengan seluruh element masyarakat di wilayah kami. Hal ini penting dalam menciptakan lingkungan yang aman, damai, dan kondusif," ujar AKP Iwa Mashadi.

Diharapkan dari pertemuan ini akan semakin memperkuat hubungan baik antara kepolisian dengan tokoh agama di wilayah hukum Polsek Tukdana.

Sinergi yang terjalin akan memberikan manfaat bagi masyarakat dalam menciptakan lingkungan yang aman, harmonis, dan sejahtera.

"Kami berharap kerjasama yang baik ini dapat terus ditingkatkan dalam rangka menjaga keamanan dan kesejahteraan seluruh masyarakat Kabupaten Indramayu khususnya wilayah hukum Polsek Tukdana." Harap AKP Iwa Mashadi.

Sementara KH. Muhamad Subhi menyambut baik kunjungan dari Kapolsek Tukdana dan Bhabinkamtibmas serta menyampaikan terima kasih atas perhatian dan kepedulian kepolisian terhadap kehidupan agama dan spiritual di wilayah Desa Tukdana.

Beliau juga menyatakan komitmen untuk terus berperan aktif dalam membina masyarakat dan mendorong semangat kebersamaan serta perdamaian di tengah-tengah masyarakat.